Torneo CliniMedic en Lumine Golf

El pasado sábado 25 de agosto Lumine Golf celebró el torneo CliniMedic en la modalidad de Copa Canadá Mixta

El pasado sábado 25 de agosto Lumine Golf (Costa Dorada, Tarragona) celebró el torneo CliniMedic. La cita congregó a 43 parejas (86 golfistas) que jugaron bajo la modalidad de Copa Canadá Mixta.

El torneo tuvo lugar en el campo Lumine Hills en un día caluros y húmeda, lo que no fue impedimento para la gran acogida del mismo. Se disputó en 5 horas y media y se inició a las 9:30. El tipo de salida fue a tiro. La modalidad de Copa Canadá mixta es una modalidad poco usual, cuya una de sus características es que la pareja de jugadores tiene que estar integrada por una persona de cada sexo.

Las clasificaciones del día fueron las siguientes: Hcp Superior: Cristina Mas y Bernat Cortilla Hcp Inferior: Cristina Soler y Angel Feijoo Scratch: Eva Domingo y Ferran Cortilla

Ganadores premios especiales:

Drive mas centrado en Calle: Celeste Graells (Distancia 5 centímetros)

Se entregó un original premio a la bola mas centrada en calle. Así, se colocó una cuerda en el centro de la calle y el jugador que la dejó más cerca de la misma, y en caso de empate la más larga, obtuvo unas gafas de sol.

Otros de los regalos que se entregaron fueron 2 marcos de fotos de plata para las parejas mejor conjuntadas, que en este caso fuero: Esther Lozano y Alberto Abelló; Mª Pilar Guionet y Josep Mª Vallve

Acerca de Lumine Mediterránea Beach & Golf Community www.lumine.com Lumine Mediterránea Beach & Golf Community es un complejo de alto standing y comfort ubicado en pleno corazón de la Costa Daurada (Tarragona). El espacio está formado por el complejo de Golf (Lumine Golf Club), la zona de restauración (restaurante Lumine y restaurante Hoyo 19) y el Beach Club, una exclusiva zona de descanso y estancia. Lumine Golf Club cuenta con 170 hectáreas dedicadas a tres campos de golf con los 45 hoyos más nuevos de España. El campo Lakes, ubicado entre unos bellos humedales, con fauna y flora autóctona, Lakes es un campo que aporta desafío a los jugadores. Por otro lado, está Hills, llamado también el campo de las sensaciones ya que se encuentra situado

entre colinas rodeado de pinos, y con vistas al Mediterráneo. Y por último, Ruins, campo de 9 hoyos que se caracteriza por estar situado entre restos arqueológicos de valor incalculable. Entre los servicios que ofrece Lumine Golf Club se encuentran la Escuela de Golf y el Pro Shop. La zona de restauración está formada por dos restaurantes: el restaurante Lumine, cocina creativa a orillas del mar. Sus platos concentran las texturas, los aromas y los sabores más exquisitos y el restaurante Hoyo 19, en el que se ofrece un menú diario en una posición privilegiada. Por otro lado, se encuentra el Snack Bar, el lugar perfecto para tomar un aperitivo. El restaurante Lumine obtuvo el premio al mejor restaurante 2008 por la Asociación de Gourmets de Tarragona y el Premio al mejor restaurante 2009 por la Cofraria Gastronómica de la Costa Dorada. El Beach Club ofrece todo lo necesario para disfrutar de una estancia con todo tipo de detalles y en un espacio natural.

Lumine pertenece al conjunto de empresas de La Caixa. A su vez, Lumine Golf Club está gestionado por la empresa gestora TROON GOLF, la compañía más importante en gestión de Campos de Golf. El complejo cumple con todos los criterios medioambientales de gestión responsable del agua y conservación de la fauna y flora autóctonas. Gracias a ello Lumine Golf Club ha sido el primer campo de España en ser galardonado con el "Gold Signature Certificate Sanctuary" por Audubon Internacional.